20 000. Besucher im Freibad gezählt

Am Sonntag, den 18. August konnte der 20.000. Besucher in dieser Badesaison begrüßt werden. Badeaufsicht Oguz Yildirim gratulierte dazu Jupp Kumeth aus Weilbach, welcher ein Geschenk in Form einer Saisonkarte für das nächste Jahr bekam. Der 75-jährige Rentner, der an diesem Sonntag zum 76. Mal das Freibad besuchte, sagte, dass "hier alles passt. Die Bäume, das Glockengeläut der Kirchen...". Es sei einfach schön hier, meinte Jupp Kumeth. Auch nach einer Urlaubsreise freue er sich immer wieder auf das Amorbacher Freibad.



Badeaufsicht Oguz Yildirim begrüßte den 20.000. Besucher Jupp Kumeth aus Weilbach.